

En el acto se repasó la historia de la evolución del CEM desde su constitución y se entregaron placas conmemorativas a los expresidentes y exsecretarios ejecutivos a lo largo de los 30 años de historia de la entidad



Foto de familia: Los expresidentes y exsecretarios ejecutivos homenajeados, acompañados de otras autoridades y miembros del CEM / Foto: Actualidad Evangélica

(Redacción, 29/09/2023) El pasado sábado 23 de septiembre el Consejo Evangélico de Madrid (CEM) celebró su 30º Aniversario con un acto celebrado en la Iglesia Evangélica Las Águilas, de Madrid, acto que fue precedido por un desayuno y un tiempo de fraternidad.

El secretario ejecutivo del CEM, pastor Manuel Cerezo, presidió el acto que contó con la presencia de algunos de los presidentes y secretarios ejecutivos que se sucedieron en el cargo a lo largo de los 30 años de historia de la entidad.

El que fuera su primer presidente, el pastor Emmanuel Buch, inició el acto con una breve reflexión, en la que subrayó que más allá de su carácter institucional, **el CEM es ante todo “un lugar para manifestar la unidad para que el mundo crea”**, e insistió en la importancia de ese testimonio **en “un mundo roto, con gente rota”**



El Consejo Evangélico de Madrid celebró su 30ª Aniversario





